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ASSUNTO - lmplantação de Calçamento na Comunidade de Rincão dos Pires.

Rêqte: Luis Carlos Souza - Nego de Gaita e Vanderlei de Oliveira do Amaral.

Reqdo: Prefeito Municipal de lóia.

Os Vereadores que estes subscrevem, vêm até Vossa Excelência com base no
artigo 176 do Regimento lnterno, requerer, após lido em Plenário, seja encaminhado
ao Prefeito Municipal a seguinte lndicação:

Que o Poder Executivo, através da Secretaria Competente, destine recursos
para que seja realizado a implantação de calçamento na Comunidade de Rincão dos
Pires, bem como implantação de redutor de velocidade em frente à Escola João
xxlll.

Justificamos esse pedido de indicação, tendo em vista que estes Vereadores
foram procurados por moradores desta Comunidade; $nde encontram-se
preocupados com a velocidade que os motoristas costumam empregar, inclusíve em
período escolar, trazendo alto risco à segurança na Comunidade, pois a ausência de
pavimentação causa grande poeira, o que reduz drasticamente a visibilidade.

Segue em anexo Requerimento com baixo assinado recebido nesta casa.

Plenário Jovêncio José Pedroso, 21 de junho de 2023.
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REQUERIMENTO

A Vossa Êxcelência

Adriano Marangon de lima

Prefeito Municipai -
Jóia/RS

IARA MACHADO DELLA FLORÂ, brasileira, casada.
proÍessora aposentada, residente e domiciliada à localidâde de Rincão dos Pires,
interior, JóiÊlRS, venr por meio do prêsente reguerer sejam tomadas as providências
pera implentação de calçamentc na comunidade de Rincãc dos Pires, bem como a
implantação de redutor dê velocidade. uma vez que os motoristas costumam
empregar altas velocidades, inclusive em período escolar, trazendo alto risco à
segurança na comunidade, pois a ausência de pavimentaçáo ráusa grande poeira, o
que reduz diasticamente a visibilídade.

Para evidenciar a urgência e o risco. juntamos lista de
assinaturas de pessoas da comunidade que concordam com o presente pedido.

Nestes termos, pede deferimento.

JóialRS. 20 dejunho de2023
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Através do presente vimos pedir sua assinatura e colaboração para levarmos à apreciaçáo do Poder Executivo municipal demanda
de interesse da mmunidade. Com este documento assinado, visamos conseguir junto a implantação de calçamento na

cpmunidade, em especial em frente à Escola João XXlll, bem como a instalaçáo de redutores de velocidade.

AssinatuÍa CI'F

o).
,t

Nome

l

t

\Í

---

I

)

I

I



Através do presente vimos pedir sua assinatura e colaboração para levarmos à apreciaçâo do Poder Executivo municipal demanda
de interesse da comunidade. Com este documento assinado, visamos conseguir iunto a implantaçáo de calçamento na

comunidade, em especial em frente à Escola João XXlll, bem como a instalação de redutores de velocidade.
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Atrav'ás do presente vimos pedir sua assinatura e mlaboraçâo para levarmos à aprcciação do Poder Executivo municipal dêmânda
de interesse da comunidade. Com este documento assinado, visamos conseguir junto a implantação de calçamento na

comunidade, em especial em frente à Escola João )ülll, bem como a instalação de redutores de velocidade.
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Através do presente vimos pedir sua assinatura e colaboração para levarmos à apreciação do Poder Executivo municipal demanda
de interesse da comunidade. Com este documento assinado, visamos consegüir junto a implantaçáo de calçamento na

comunidade, em especial em frente à Escola João )ülll, bem como a instalação de redutores de velocidade.
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Através do presente vimos pedir sua assinatura e colaboraçâo para levarmos à apreciação do Poder Executivo municipal demanda
de inleresse da comunidade. Com êste documento assinado, visamos conseguir junto a implantação de calçamento na

comunidade, em especial em frente á Escola João Xxlll, bem como a instalaçáo de redutores de velocidade.
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